

Beschlussvorschlag für den Hauptausschuss

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels aufgrund der geänderten gesetzlichen Maßgaben, in der Stadt Weißenfels künftig wieder zwei Schiedsstellen einzurichten und vorzuhalten und jeweils mit einer gewählten Schiedsperson zu besetzen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Hauptausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

Abstimmung:	dafür: 11	dagegen: 0	Enth.: 0
-------------	-----------	------------	----------

Risch
Ausschussvorsitzender